

# *Le Venezuela exige des États-Unis la fin des actions interventionnistes*

---



Caracas, 18 avril (RHC)- Le Venezuela a exigé des États-Unis la fin de leurs actions interventionnistes contre ce pays sud-américain.

C'est le vice-ministre vénézuélien des Affaires étrangères pour l'Amérique du Nord, Samuel Moncada qui a remis la note de protestation à l'Ambassade des États-Unis à Caracas.

La note condamne fondamentalement la déclaration de l'auto-dénommé Groupe de Lima au sujet du dernier Sommet des Amériques.

Les autorités vénézuéliennes considèrent que cette déclaration qui a eu l'approbation de la Maison-Blanche, est hostile et qu'elle viole les normes du droit international et la Charte de l'ONU.

---

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/160178-le-venezuela-exige-des-etats-unis-la-fin-des-actions-interventionnistes>



**Radio Habana Cuba**